

dirigé par les RR. SS. Grises, puis ils vont à l'Ecole Provencher, dirigée par les RR. Frères de la Société de Marie, de Paris.

S'adresser à la

RVDE SŒUR POMINVILLE,

Supérieure.

Hospice Taché, Saint-Boniface.

Ecole Apostolique Tache.

BUT : FAVORISER LES VOCATIONS SACERDOTALES DES ENFANTS
DE BONNES FAMILLES PEU FAVORISÉES DE
LA FORTUNE.

C'est une institution pour les *jeunes garçons qui ont déjà fait leur première communion, qui montrent des dispositions pour le sacerdoce et qui ont été acceptés par Mgr l'Archevêque comme petits séminaristes.*

Ces jeunes gens prennent leurs repas à l'Hospice Taché, mais ils couchent au Collège de Saint-Boniface dont ils suivent les cours.

La pension est de 70 piastres par année, et il faut payer en outre 40 piastres au collège si le jeune homme n'est pas boursier.

S'adresser à

SA GRANDEUR MGR L'ARCHEVEQUE.

Nos Etudiants Manitobains.

A L'ECOLE POLYTECHNIQUE DE MONTREAL.

MM. Elzéar Beaupré et Marius Cinq-Mars, de la ville même de Saint-Boniface, sont arrivés, l'un premier, l'autre second, lors des concours de leur première année d'étude.